

Der Frauenschuh

Heute Vormittag hatten wir einen coolen Tag. Wir fuhren mit der Schule nach Martinau in das Frauenschuhgebiet. Da lernten wir, dass Fotografen nicht immer auf dem Weg bleiben. Wenn diese Leute auf die Jungpflanzen treten, dann wachsen diese ungefähr 15 Jahre nicht mehr. Die Jungpflanzen sehen nämlich aus wie Breitwegerich. Wolfgang arbeitet für die Bergwacht, diese Männer passen ganz gut auf die Frauenschuhe auf. Wolfgang wurde von einer Praktikantin vom Naturparkhaus begleitet. Er erklärte uns einiges über die Orchideen. Es gibt nämlich im Gebiet noch zwei andere Arten, die heißen: „das große Zweiblatt“ und „geflecktes Knabenkraut“. Der Frauenschuh sieht schuhförmig aus. Er hat fünf Blätter und die Pflanze wird bis zu 70cm groß. Die Hauptblütezeit ist von Mitte Mai bis Mitte Juni. Der Frauenschuh hat bis zu 40.000 kleine Samen. Es war ein sehr interessanter Ausflug.

